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進歩し続ける
バリアフリー化

　私が調べた場所は、大阪城天守閣です。す

ごく有名で沢山の人が訪れる場所だと思い選

びました。

　私がすごくいいなと思った部分は、視覚障

がい者の方でも展示されている内容がわかる

よう、１階の受付で借りられる専用の音声ガ

イドが用意されていることです。天守閣のエレ

ベーターは、１階から５階の昇りについては

誰でも乗れるのですが、それ以外のエレベー

ターは必要な方のみが使用可能でした。あと

は、階段の手すりや、エレベーターにも点字

などがありました。音声ガイドは、日本語、

英語、韓国語、中国語と４カ国語対応してい

るので、いろいろな国の訪日外国人旅行客の

方でも利用が可能だと思います。

　次に、私が少し不便だなと感じた部分につ

いてです。展示内容についてですが、音声ガ

イド対応のものとそうではないものがあった

ので、内容の理解が少し困難なものもあるよ

うに思いました。大阪城の天守閣にたどり着

くまでの道には、少し急な坂や階段があった

り、砂利道があったりするため、車いすを使

用している方や白杖を使用している方、足の

不自由な方にとっては少し不便だと感じまし

た。天守閣の展望台（最上階）まではエレベー

ターを利用することが可能ですが、展望台（屋

外）の幅が狭く、車いすでは外に出るのは困

難だと思いました。５階に、３Ｄ映像と音声

での解説スペースがあるのですが、展示と展

示の間隔が狭く、いろいろな音が聞こえてき

てしまって、それぞれの展示内容が聞き取り

づらいと感じました。

　まだまだ不便なところも沢山ありますが、

安心、安全に楽しめるように、また過ごせる

ように、バリアフリーは進歩し続けているの

だと感じました。困っていることや、問題を

少しでも解決しようという１人ひとりの優し

さが、バリアフリー化につながっていると思

います。みんなの笑顔がいっぱいで、幸せな

社会になっていければいいなと思います。

大阪府立淀商業高等学校　1年

萬代　優里愛
ばん だい あゆ り

佳　作佳　作



写真１

写真2

写真3

写真4


